

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha firmado un convenio de colaboración con la Fundación "la Caixa", dentro de la Convocatoria de Proyectos Sociales de 2025, nos ha concedido **30.000 €** para el desarrollo del **proyecto "Atención Integral en zonas rurales"**.

Este programa será desarrollado del 1 de enero al 31 de diciembre de 2026, y contará con atención psicológica, atención social, fisioterapia y talleres, atendiendo a personas afectadas, cuidadores/as y sus unidades familiares al completo.

Desde **ASEM** queremos agradecer a la Fundación "la Caixa" su compromiso social y su confianza en nuestra labor.

## ● NOTICIAS ASEM



# ASEM firma un convenio de colaboración con Fundación "la Caixa"

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha firmado un convenio de colaboración con la Fundación "la Caixa", dentro de la Convocatoria de Proyectos Sociales de 2025, nos ha concedido **30.000 €** para el desarrollo del **proyecto "Atención Integral en zonas rurales"**.

Este programa será desarrollado del 1 de enero al 31 de diciembre de 2026 y contará con atención psicológica, atención social, fisioterapia y talleres, atendiendo a personas afectadas, cuidadores/as y sus unidades familiares al completo.

Desde **ASEM** queremos agradecer a la Fundación "la Caixa" su compromiso social y su confianza en nuestra labor.

[www.emsevilla.es](http://www.emsevilla.es)

Con la colaboración de:

